

### **Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 18. April 2023**

*Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 18. April 2023 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.*

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es ist das Gesuch von einem Schweizer sowie von 38 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden.

Weiter hat sich der Bürgerrat mit den Revisionsberichten der Zentralen Dienste, des BSB (Produktgruppen) und des Waisenhauses (Fondsvermögen) befasst und diese zur Kenntnis genommen. Die Berichte werden an die Präsidien der Aufsichts- bzw. Sachkommissionen weitergeleitet.

Zudem hat die Exekutive die Nachfolge für folgendes Amt bestimmt: Als Mitglied in die Kommission des Unterstützungsfonds wurde Michael Harr gewählt; er ist Geschäftsleiter der Pro Senectute beider Basel. Michael Harr ersetzt Patricia von Falkenstein.

Wie in jeder Sitzung kam auch dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

*Für weitere Auskünfte steht Dr. Stefan Wehrle, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung:  
079 859 25 50.*